

'96 7.22 No.4435



# 日刊動力千葉

96 夏期物販ラスト入札トム!

## 全組合員の团结で 目標を達成しよう

九六年夏季物販闘争も最後の大詰の時期に入っています。

動労千葉が呼びかけた、「正念場をむかえた国鉄闘争の勝利をめざす七・一四労働者集会」は、六五〇名の結集で大成功を勝ちとりました。

このように、動労千葉の闘いに対する期待の声が高まるなかで、協販部は、全国への発送に大忙しです。夏季目標額六千万円の突破をめざし、全組合員の今もう一步、最後の奮闘をお願いするものです。

七月二〇日から、千葉転を中心し夏季輸送闘争に突入します。こうした、職場の闘いと結合し、分割・民営化一〇年間の攻防に決着をつけるためにも国鉄決戦の勝利に向けて、全国の仲間たちに呼びかけ、闘争支援陣型のこれまで以上の拡大・強化が必要です。

職場で、地域で、今一度、「

闘う労働運動の新たな潮流をつくりだす、国鉄闘争の勝利へ、解雇撤回闘争を闘う、動労千葉の夏季物販」を訴えよう。そして、全組合員が「一人二万円の目標」貫徹しよう!

職場の先輩が、家の近く所の人たちにすみません。お手紙を20箱ございました。ありがとうございます。ゆく者の優しさと怒りをひとつにまとめ、かんぱりましょう。

96年夏季物販院

## 全国の仲間から 激励の手紙

協販部のみなさんへ

暑さが増す中、ごくうますます。

物販は、動労千葉の元気印のシンボルです。

今夏も、目標達成に向けてがんばります。

と言つても、体をこわしては何にもなりません。

体力を維持しつつ、励まし合って、この夏を乗りきりましょう。

## 最後の追込みを

大失業時代に抗してたたかう動労千葉に感動します。  
関西では、六月二七日に中野委員長をお招きして国鉄集会を開き、大成功しました。私たち、婦人民主クラブ大阪西支部では近くの駅の国労組合員の方々へ一筆レター運動を展開しています。清算事業団のこと、国労つぶしに怒っていること、JR総連は本当に許せないことなど、自分の思いをつづっています。  
私たちもがんばります。ともにたたかいぬきましょう。

前略

連日のご奮闘に敬意を表します。

先日は遠路はるばる本校まで来校していただき大変ありがとうございました。重ねて物品販売の注文までお願いし、お世話をかけました。

これから暑さが厳しくなりますが、健康にご留意され益々ご奮闘下さい。

職場の先輩が、家の近く所の人たちにすみません。お手紙を20箱ございました。ありがとうございます。ゆく者の優しさと怒りをひとつにまとめ、かんぱりましょう。

働くものの優しさと怒りを一つにまとめ、かんぱりましょう。

全国からの便り